

Danse de visage, de Marinette Dozeville

Artiste associée au Nouveau Relax, la chorégraphe Marinette Dozeville devait présenter ce printemps *Videomaton on tour*, un projet d'action artistique en décentralisation, à Chaumont (52). Ce vidéomaton imaginé Par Frédéric Xavier Liver permet à chacun de choisir une musique et de proposer sa chorégraphie en utilisant son visage et le haut de son corps, filmé à l'abri des regards. Le vidéomaton a été transposé sur Facebook, où chacun peut poster sa danse de visage

sur une page dédiée. *«Je m'intéresse depuis plus de trois ans aux danses à la maison, car j'ai l'intuition que c'est une pratique courante et un bon endroit de questionnement d'un besoin universel, celui de quitter le quotidien pour aller, depuis chez soi, dans un ailleurs fantasmé, commente Marinette Dozeville. Depuis lundi dernier, j'ai l'impression que la danse à la maison fait son coming out. Là, ça se dit et ça se donne à voir dans ce contexte de société très particulier.»* Un film sera réalisé par Frédéric Xavier Liver à partir des danses récoltées. **Facebook : Danse de visage**

